



ADAC Marathon Hannover 2023

Heiner-Rust-Stiftung wieder mit am Start

Um 9.30 Uhr knallte der Startschuss für die Marathon-Staffeln auf dem Friedrichswall. Und bei bestem Läuferwetter starteten sieben Staffeln für die Heiner-Rust-Stiftung. Dabei waren traditionell Läufer*innen vom Spaß-BuS aus Rotenburg, die „Gerd-Salzmann-Staffel“, die TKH-Faustball-Damen verstärkt durch Heike Werner und ihren Sohn Noah, eine Staffel mit BSN-Mitarbeiter Kai Schröder, TTVN-Geschäftsführer Markus Söhngen, Thorsten Lange und Thomas Hamann. Und erstmalig war eine Staffel des Präsidiums des LandesSportBundes Niedersachsen, „angeführt“ vom Präsidenten André Kwiatkowski, für die guten Sache an den Start gegangen.

Alle Läufer*innen erreichten gesund und halbwegs munter das Ziel. Hier gab es wieder einen Treff im Business-Village, wo ein Kennenlernen und Austausch auch über die eigene Staffel hinaus ermöglicht wurde. Und dann ging es wieder auf die Bühne von NDR 1 Niedersachsen, wo die Moderatorin Susanne Neuß im Interview mit André Kwiatkowski und Udo Schulz die Heiner-Rust-Stiftung vorstellen konnte und dann der Spendenerlös in Höhe von € 7.315,41 vom LSB-Präsidenten Kwiatkowski stellvertretend an Udo Schulz überreicht wurde.



Mit diesem tollen Ergebnis und der großen Spende wird die wertvolle Arbeit der Heiner-Rust-Stiftung für Bewegungs- und Sportangebote für Kinder und Jugendliche mit Behinderungen eine große Unterstützung erhalten.

Herbert Michels, Vorsitzender der Heiner-Rust-Stiftung, war hoch erfreut: „Ein riesengroßer Dank gilt allen Läufer*innen und auch den vielen Spendenden. Ganz besonders möchte ich unserem Sponsor Lotto Niedersachsen und der eichels GmbH für die großartige Unterstützung danken. Die Heiner-Rust-Stiftung blickt mit Freude auf den diesjährigen Marathon zurück und freut sich schon auf den ADAC Hannover Marathon am 14. April 2024!“

Udo Schulz



Thorsten Lange, SV Wacker Osterwald



eichels
event